



Beim doppelten Spendetermin: (v. l.) Melissa Yigit (Kundenberaterin Sparkasse Beckum-Wadersloh), Ismail Canakci und Murat Catakli (Vertreter der Türkisch-Islamischen Gemeinde Neubeckum) sowie Schulleiterin Camilla Stoelzel freuten sich über die neuen Errungenschaften der Roncallischule.

Mobiles Handwaschbecken und Vorhänge für die OGS

Neubeckum (himm). Die Auflage, vor Beginn des Unterrichts grundsätzlich die Hände zu waschen, muss stringent umgesetzt werden. Das verlangt die Corona-Schutzverordnung von allen Schülern. Bis zu 20 Minuten können dabei vergehen, bevor auch der letzte Schüler dieser Pflicht nachgekommen ist. Das geht auf Kosten der Unterrichtszeit.

An der Roncallischule Neubeckum begegnet man dem Problem auf pfiffige Art und Weise unter Einsatz eines mobilen Waschbeckens mit einem Zehn-Liter-Kanister für Frischwasser sowie einem Behälter, der das Brauchwasser auffängt. „In unseren neuen ersten Klassen hilft es Zeit einzusparen“, berichtete Schulleiterin Camilla Stoelzel im

Gespräch mit der „Glocke“. Ein weiteres mobiles Becken werde in naher Zukunft noch für die dritten Klassen besorgt.

Möglich sei die Investition aufgrund einer Spende des Moscheevereins geworden. „Wir wollten in der schweren Zeit helfen“ erklärte Murat Catakli, der Vorsitzende der Türkisch-Islamischen Gemeinde Neubeckum, der die Grundschule am Mittwoch in Begleitung seines Stellvertreters Ismail Canakci aufsuchte, um das kleine Waschbecken seiner offiziellen Bestimmung zu übergeben. Schon vor den Sommerferien habe das gute Dienste geleistet, betonte Stoelzel.

Doch es sollte nicht das einzige Geschenk an dem Vormittag bleiben. Denn auch die Sparkasse Beckum-Wadersloh zeigte sich

großzügig. Um dem neu renovierten OGS-Bereich noch den letzten Schliff zu verpassen, schmückten luftige hellblaue und rote Vorhänge die Fenster – passend zum neuen Anstrich der Räume. Finanziert wurde der schwer entflammable Sonnenschutz aus dem Topf des Projekts „Mein Körper gehört mir“. „Veranstaltungen zum Thema konnten wir ja nicht machen“, bedauerte Stoelzel und freute sich, einen Teil des eigentlich zweckgebundenen Geldes mit Erlaubnis der Sparkasse zur Verschönerung der Aufenthaltsräume verwenden zu dürfen.

Ihren Dank sprach Schulleiterin Camilla Stoelzel bei der symbolischen Übergabe, Melissa Yigit aus, die als Vertreterin des Geldinstitutes erschienen war.